
Rund ums Glubbstadion
Beitrag von „putzi“ vom 3. Juli 2020, 10:59

Zitat von Morlock54 

Zitat von docfred 

Siehst du, du hast es nicht verstanden.

Wenn du JETZT keinen Investor findest, ist dein "Konzept" für die Tonne und
viel zu risikoreich.

Ich glaube du hast einiges nicht verstanden, vor allem deine fehlende soziale
Kompetenz. Ich hab dich jetzt auf ignore, du diffamierst ständig User, trittst immer
arrogant und als Besserwisser auf, du hast immer Recht und mit dir kann man nie
diskutieren, daran hast du auch kein Interesse, sondern hast andere Motive.

Ich kenne keinen größeren Stadionum- bzw. Neubau das von einem Investor finanziert
wurde.

putzi Ich habe nicht den Finanzplan gemeint sondern das Fachkonzept oder
Konstruktionsplan oder wie sowas genannt wird. Fakt ist, sowas kostet immer viel Geld
egal was man macht und der Verein kann das nicht bezahlen.

Alles anzeigen 

Das Spielt doch zusammen.

Der Betreiber scheint a) nicht die Mittel zu haben in Vorleistung zu gehen, b) kein Interesse zu
haben weil es wirtschaftlich noch tragbar ist nichts zu tun oder c) eine Mischung aus beidem.

Da wäre es von Vereinsseite aus schon Clever, da die oberen Umstände ja bekannt sind, mit
mehr zu kommen als Luftschlössern.

Die Stadionfrage wurde zu einem Zeitpunkt vom Verein verschissen als es uns noch besser
ging.
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Jetzt darüber zu reden das die Stadt Geld für ein Stadion in die Hand nehmen sollte ist doch an
der Realität vorbei.

Wir werden noch sehr lange in der Schüssel spielen und ehr sperrt die Betreibergesellschaft
den Oberrang um Sanierungskosten zu sparen bevor man einem sportlich unerfolgreichen und
dilettantisch geführten Verein ein Fussballstadion umbaut.

Aktuell wüsst ich net mal für was für eine Größe man bauen sollte.

Realistisch gesehen bräuchte man so eine 25. - 30.000 Mann Schüssel wie Augsburg oder Mainz
weil das wohl ligenunabhängig die wirtschaftlichste Variante für die Stadt wäre.

Und wie meine Vorschreiber bereits anmerken. Wenn wir nicht mal das Geld haben um ein
Konzept zu entwickeln, und da gehört halt dieses Fachkonzept ein grober Plan halt dazu.

Ja worüber reden wir dann bitte.

Dann hat der Verein afaik kein Konzept und zwar unabhängig von einer fehlenden Finanzierung.
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